

N

Nuestro archivo

5 años | 3 de febrero de 2020

Realizarán nuevo catastro en el borde costero

En búsqueda de recursos económicos se encuentra el Ministerio de Bienes Nacionales para la realización de un nuevo catastro del borde costero de la Región de Atacama. Esto, luego del pronunciamiento de la Contraloría General de la República presentado el año pasado, en el que se indicó que el primer catastro no contaba con información detallada.

11 años | 3 de febrero de 2014

Antonio Banderas fue al supermercado

El actor español Antonio Banderas, quien protagonizará la película "Los 33" y está desde el sábado en Copiapó para filmar algunas tomas, ayer revolucionó a los clientes y funcionarios del supermercado Jumbo y en París en Copiapó, donde se fotografió con ellos. Se compró dos libros, un agua mineral, poleras y un traje de baño.

13 años | 3 de febrero de 2012

Corte rechaza recursos contra Puerto Castilla

La Corte de Apelaciones de Antofagasta desestimó en forma unánime los recursos presentados en torno a la aprobación EIA. El fallo determina que no se han vulnerando las garantías constitucionales de los pescadores de Punta Cachos y Bahía Chascos. El tribunal desestimó tres presentaciones, pero hay otras que siguen su tramitación.